

Cette histoire se passe au XVII^e siècle, dans une maisonnette d'Amsterdam. Catherine, la maîtresse de maison brode à la lumière d'une grande fenêtre. Une pantoufle et un dé à coudre traînent par terre. Laurène, son employée de maison lui apporte une lettre. Elle est vêtue d'une robe de couleur prune et d'une coiffe blanche. Une chienne la renifle. Pendant que Catherine lit la missive, Laurène soulève un rideau vert et découvre une toile représentant un grand navire voguant au large.

Histoire de toile n°34 : Femme lisant une lettre – Gabriel Metsu, 1662.

